



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
5 de octubre de 2018  
Español  
Original: inglés

### **Carta de fecha 5 de octubre de 2018 dirigida al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la Arabia Saudita ante las Naciones Unidas**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, me dirijo a usted en relación con la carta de fecha 3 de octubre de 2018 dirigida al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante las Naciones Unidas ([S/2018/891](#)), en la que de forma irresponsable se acusa al Reino de la Arabia Saudita de promover y financiar a grupos extremistas en la región y se culpa al Reino del ataque ocurrido durante un desfile militar en Ahvaz el 21 de septiembre de 2018.

El Gobierno de la Arabia Saudita condena enérgicamente y rechaza categóricamente esa acusación ofensiva y anticipada del régimen iraní, que se suma a las muchas otras declaraciones hostiles formuladas por ese régimen con el mero objetivo de ocultar sus devastadoras políticas de agresión en la región y el resto del mundo. El régimen iraní ya acusó en el pasado al Reino de ser el causante del colapso de la economía del Irán, optando por culpar al Reino en vez de cambiar su horrible comportamiento cuyo resultado ha sido el despilfarro de los ingresos del país para apoyar y financiar actos terroristas en vez de desarrollar las infraestructuras nacionales y asegurar el bienestar de sus propios ciudadanos.

La política del Reino es clara en cuanto a la no injerencia en los asuntos internos de otros países y su tajante rechazo de cualquier interferencia en sus asuntos internos.

Las pruebas corroboradas del apoyo y la financiación de grupos terroristas en todo el mundo por el régimen iraní son tan obvias que no merecen mayor elaboración. El suministro de misiles balísticos por el Irán al grupo armado huzí en el Yemen es absolutamente evidente y sigue representando una grave amenaza a nivel regional y mundial. La injerencia iraní está desestabilizando la región a través de su brazo ejecutor, el grupo terrorista Hizbullah, en el Líbano, Siria, el Yemen, Bahrein y la Arabia Saudita. También debemos recordar los numerosos actos terroristas cometidos en la Arabia Saudita, como los atentados con bombas contra las torres Khobar en junio de 1996 y la explosión en la planta petroquímica de Sadaf en Jubail en marzo de 1988, todos ellos planeados por Hizbullah, el brazo armado del Irán en la región.

Esa acusación del régimen iraní es un claro intento de desviar la atención del deterioro de la situación de su propio pueblo, en especial de la población de Ahvaz. El Reino considera que el régimen iraní debería cambiar de rumbo y comportarse como país responsable por el bien de su pueblo, en vez de seguir con sus políticas peligrosas que exacerban el sectarismo, el extremismo y la segregación étnica.



El hecho de seguir dando protección y asilo a los terroristas más buscados de todo el mundo solo servirá para mantener la imagen del Irán como lugar de cobijo para los autores de esos actos. A ese respecto, quisiera referirme al 22º informe del Equipo de Apoyo Analítico y Vigilancia de las Sanciones presentado de conformidad con la resolución 2368 (2017) del Consejo de Seguridad relativa al EIIL (Dáesh), Al-Qaida y los talibanes y personas y entidades asociadas (S/2018/705), en el que se afirma que “los dirigentes de Al-Qaida en la República Islámica del Irán se han vuelto más prominentes” y que “a través de los altos dirigentes que se encuentran en la República Islámica del Irán, Al-Qaida ha podido ejercer influencia”.

Instamos al régimen iraní a que respete el principio de la buena vecindad, el derecho y las normas internacionales, y los principios comunes de la moral humana en sus relaciones con otros países.

Instamos al Consejo y a la comunidad internacional a que asuman la responsabilidad que les incumbe y pongan freno a las actividades del Irán inspiradas por su ideología agresiva, expansionista y revolucionaria. También hacemos un llamamiento para que se ponga fin a la financiación, protección y capacitación de organizaciones terroristas por el Irán.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdallah Y. **Al-Mouallimi**  
Representante Permanente

---